



Un partenariat avec LA MAISON DU CYGNE

Découverte de l'art contemporain à La Maison du Cygne

Dans le cadre de l'ouverture à la culture et de l'enrichissement de leur parcours scolaire, la classe de MRC2 a eu la chance de visiter La Maison du Cygne, un lieu emblématique de la ville consacré à la culture et à l'art contemporain.

Ce lieu, à deux pas de notre établissement, offre une riche programmation qui permet aux élèves de s'immerger dans des pratiques artistiques actuelles.

L'EXPOSITION

Les élèves ont été accueillis par une médiatrice culturelle qui leur a présenté l'exposition d'Emmanuel Berry, expliquant son travail, ses inspirations et ses techniques. Cela leur a permis de découvrir des aspects souvent absents du cadre scolaire



UN ATELIER CREATIF AU COEUR DE L'EXPOSITION

L'expérience ne s'est pas limitée à la simple visite. Après avoir découvert les œuvres d'Emmanuel Berry, les élèves ont eu l'occasion de participer à un atelier artistique en lien direct avec l'exposition. Ce moment interactif leur a permis d'exprimer leur propre créativité et de mettre en pratique les concepts abordés lors de la visite. L'atelier a été un moment privilégié pour les élèves, où chacun a pu libérer son imagination et expérimenter des techniques artistiques dans un cadre stimulant.



Un partenariat sur l'année scolaire : une initiative de leur professeur Elodie LE COURTOIS

Cette visite marque le début d'un partenariat avec La Maison du Cygne, offrant à la classe de MRC2 des visites régulières. Chaque trimestre, les élèves découvriront de nouvelles expositions, approfondiront leur compréhension des œuvres et participeront à des ateliers créatifs. L'objectif est de stimuler leur curiosité, de leur faire explorer le patrimoine culturel et d'éveiller leur créativité.